

La démocratie veut dire...

Français

Équipe 1

Que tout le monde ait l'opportunité de se faire entendre Le bien-être pour tous L'harmonie entre les conservateurs et les extrémistes Commerce équitable au lieu de libre-échange Connaître nos devoirs et nos droits La liberté d'expression

Équipe 2

Aucune autorité ne peut dominer les autres puisque cela implique la participation de tout le monde. C'est toute la communauté qui doit prendre les décisions.

Une façon réaliste de décider par soi-même

C'est l'organisation d'une société intégrale et égalitaire où le respect, la tolérance, la liberté et la justice priment sur la condition sociale, les opinions, les religions et les origines, ce qui permet la participation de tous.

Équipe 3

La démocratie, c'est l'égalité. C'est aussi le pouvoir qui appartient au peuple. Malheureusement, le capitalisme est aussi un facteur important de la démocratie. La démocratie n'existe que sur le papier. En réalité, elle n'est pas aussi parfaite qu'on veut bient le croire. On se demande d'ailleurs si la démocratie est un concept réel ou une utopie. C'est vraiment très compliqué, en fait. La démocratie signifie liberté. Or, en réalité, ici on abuse de la liberté. La démocratie renforce les droits de l'homme.

Équipe 4

«La démocratie est une occasion, sur le plan social, de se réaliser en tant qu'être humain, où que l'on soit.»

«L'ignorance tue la liberté.»

Équipe 6

La démocratie veut dire: une égalite sociale et avoir la liberté de choisir les chefs et de nous impliquer explicitement et implicitement dans la direction du pays.

Équipe 7

La démocratie signifie avoir le droit de choisir et d'exprimer nos points de vues, nos croyances, nos opinions et notre identité, n'importe où et n'importe quand. La démocratie signifie être libre de choisir notre gouvernement et d'avoir notre mot à dire quant à son fonctionnement.

Équipe 9

La démorcratie est valable dans la mesure où elle écoute et respecte les opinions de chacun et qu'elle tient compte des différences. Cela signifie être plus tolérant et moins juger les gens.

FORUM JEUNESSE DES AMÉRIQUES YOUTH FORUM OF THE AMERICAS FORO JUVENTUD DE LAS AMÉRICAS



Équipe 10

L'égalité: un gouvernement qui laisse la parole aux gens et qui a un resprésentant qui est capable de refléter les volontés du peuple. Les répresentants devraient être élus et non nommés.

Les droits fondamentaux de la personne; liberté d'expression, avoir des points de vue divergents sans crainte de persécussion.

Les gens du pays ont le droit de faire leurs lois et de gouverner leurs pays selon leurs désirs. Le peuple peut faire ses choix et le gouvernement ne devrait pas être dictateur; le gouvernement ne devrait pas tuer ou arrêter une personne parce qu'elle est contre lui.

La démocratie devrait être universelle et accepter tout le monde.

La démocratie est -elle respectée dans les Amériques ? "Partiellement" Oui. Nos autorités démocratiquement élues nous représentent bien. En Colombie, je crois que la démocratie est respectée, mais il y a toujours place à l'amélioration. Nous avons des lois mais elles ne sont pas appliquées.

La démocratie pourrait être plus respectée dans tous les coins des Amériques parce qu'à certains endroits, il y a de la fraude et de la dictature.

Le concept de démocratie change d'un pays à l'autre. Certains pays sont plus démocratiques que d'autres.

La démocratie est partielle dans les Amériques. Il n'y a pas de démocratie lorsque les gens protestent dans les rues pour se faire entendre et que le gouvernement utilise les forces armées pour nous ignorer.

Équipe 11

Une vraie démocratie signifie que ce qui est écrit (que nous sommes tous égaux devant la loi et que nous avons tous le droit de vote) et le fait que nous pouvons exprimer librement nos opinions, se retrouve dans la vie quotidienne. Par exemple, que les minorités soient entendues, que les gens puissent exprimer leurs points de vues sans craindre la répression et que tous aient les mêmes possibilités d'emploi et participe à la résolution de problèmes au sein de la société.

Équipe 12

La démocratie peut parfois dépasser les limites (5 présidents en 2 ans). Il ne faut pas abuser. Elle est valable en théorie, mais est rarement appliquée de cette façon.

Équipe 14

La démocratie c'est la liberté d'expression et le droit de choisir.

La democratie c'est la liberté de choisir les valeurs qui guident notre vie et celle de la société.